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本报讯（记者 王婧）随着全球
疫情不断蔓延，呼吸机成为救命
机，全球告急。据称目前全球呼吸
机需求量已达到世界各地医院现
有数量的至少10倍。A股相关概
念股持续受到资金追捧，航天长
峰、通达股份等均逆势大涨。昨
天，宁波股中，宁波韵升涨停。

疫情的迅速蔓延，呼吸机陷入
全球性缺货。我国是呼吸机的主
产国之一，约占全球产能的五分之
一，世界各国都来我国抢购呼吸
机。目前全球呼吸机市场需求急
剧增长，A股市场相关概念股随之
大涨。昨天，A股三大股指全线低
开，但医疗器械板块仍多股大涨。
航天长峰、中鼎股份、鱼跃医疗等
此前已有多个涨停的呼吸机概念
股仍逆势上涨。在宁波股中，宁波
韵升在上午迅速封涨停，戴维医疗
也大涨4.82%。

宁波韵升主要从事科技含量
较高的钕铁硼产品、电机产品等生
产和销售。早在1月30日（大年
初六），公司就接到谊安医疗的紧
急求助电话——新冠肺炎疫情暴
发，导致呼吸机等医疗急救设备的

需求剧增，原有的磁钢供应商在工
艺及生产能力上又无法满足其需
求，希望宁波韵升能为其生产的呼
吸机提供配套的磁钢产品。这些
呼吸机需要在第一时间发往湖北
武汉“雷神山”等医院，用于危重新
冠肺炎病人的救治。

“我们主要是为谊安医疗供
应磁铁材料的，不过量非常少。”
宁波韵升董秘项超麟向记者表
示，这对公司整体业绩的影响微
乎其微。

记者走访发现，目前大大小
小的婚庆策划公司以及司仪团队
都已在陆续复工。镇明路的婚庆
服务一条街上，各个相关的店铺
都已开门营业。

记者在一家婚庆策划公司
看到，这里的几个员工已经上
班。老板张先生告诉记者：“我
们复工已经有半个多月了，但
是目前还没什么生意，主要为
之前预订的客户婚礼延期做一
些准备和协调工作。”张先生表
示，起码这个店恢复营业了，信
心在慢慢恢复中，相信一切都
会好起来的。

记者从市婚庆协会了解到，

目前整个行业的复工率已经接近
80%。不少工作人员在做一些协
调和咨询工作，为接下来的业务
做准备。

市婚庆协会负责人葛先生告
诉记者，目前除了旅拍等业务还
无法开展以外，从婚礼策划、婚纱
摄影和租赁、司仪团队和相关业
务基本上都已经复工复产了。

胡颖是一个专业婚礼策划公
司的负责人，除了宁波市区的业
务，她还承接余姚和慈溪等地的
婚庆业务。她告诉记者，目前公
司的员工基本都到位了，“我们现
在基本上是在为下半年的业务做
准备。”

总体复工率已将近八成

宁波韵升主要从事钕铁硼产品、电机产品
等的生产和销售。 受访者供图
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甬城婚庆行业陆续复工
婚礼多推迟到下半年

镇明路上的婚庆行业门店都已经恢复营业了。记者 毛雷君 摄

·探店⑦

呼吸机全球告急，相关概念股站上风口

宁波韵升昨涨停

记者在采访中了解到，有一
部分新人，去年就领了结婚证，打
算在今年举行婚礼。但是由于疫
情影响，婚礼时间一推再推。

长期从事婚礼宴会统筹策
划的金锡波告诉记者，在她的客
户中，就有好几对因疫情推迟婚
礼，结果有的新娘子肚子也大了
起来，现在新人双方都很着急，
在到处紧急寻找酒店举办婚
礼。“按照目前的形势，起码要到

4月底才能找到合适的酒店举办
婚礼。”

“当然也有特别需求的客
户，我们也在帮他们积极联系
酒店，争取尽快举行婚礼。”胡
颖也告诉记者，她的客户也有
不少是去年领证之后，打算今
年2月份和3月份结婚的，现在
有的干脆要等到孩子生下来再
举行婚礼，就直接把日期推迟
到了明年。

不少婚礼推迟举行

资深婚礼司仪明明告诉记
者，现在他开始在朋友圈卖货，做
起了微商。“只有熬过去，先活下
来，才能迎来转机。”他对下半年
的婚礼市场还是有信心的。

明明告诉记者，5月将会迎
来一个上半年举行婚礼的高潮，
接下来的6、7、8三个月，本来并
非传统的婚礼旺季，今年应该也
会排满。而金秋10月，必将迎来
一个婚礼举办的高峰期，到时一
定是一桌难求。

“按照目前的情况和我们的
经验，下半年应该会是举行婚礼
的高峰期，尤其是9月和10月。
因此如果没有事先预订酒店和
场地，我们不建议在那个时候
扎堆举行婚礼，因为体验感和
服务质量都会大打折扣。”明明
表示。

“下半年，婚庆行业一定会恢
复到之前的水平。”宁波市婚庆协
会负责人葛先生说。

记者 毛雷君

司仪兼做微商渡难关

冠肺炎
疫情下的甬城婚
庆 行 业 状 况 如
何？近日，记者走
访发现，甬城多数
婚庆相关企业都
已陆续复工，总
体复工率将近
八成。
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